

サーキットイベント

ピレリスーパー耐久シリーズ 2018 第6戦「スーパー耐久レース in 岡山」 に会員5社が出展

2018年11月3日～4日/岡山国際サーキット

11月3日(土)～4日(日)に岡山国際サーキットで行われたピレリスーパー耐久シリーズ2018第6戦「スーパー耐久レース in 岡山」に、当振興会の会員であるエイチ・ピー・アイ、エンドレスアドバンス、小倉クラッチ、TONE、レイズが出展致しました。

スーパー耐久シリーズは今季、多くの新たな取り組みのもとで開催されました。レギュレーションではピレリがオフィシャルタイヤサプライヤーとなったことで、全車にワンメイク供給されました。



(スーパー耐久レース WEB サイトより)

またシリーズでは、国内では10年振りに24時間耐久レース(第3戦富士)が開催され、新たなファンの獲得に対する取り組みにも力が入っていました。

こうしたS耐シリーズ2018の最終戦となった第6戦岡山には、前出の当振興会会員5社がBパドック周辺の特設エリアに出展し、様々なカスタマイズパーツや車のDIYツール等を出品致しました。

当振興会では来期もスーパー耐久シリーズへのNAPAC会員出展を後押しして参ります。よろしくお願い致します。



エイチ・ピー・アイ



エンドレスアドバンス



小倉クラッチ



T
O
N
E



レ
イ
ズ

サプライズ

モリゾー選手が小倉クラッチ 86でS耐岡山に参戦

S耐第6戦岡山のST-4クラスは今回、T'sコンセプト小倉クラッチ86のCドライバーとしてモリゾー選手(豊田章男トヨタ自動車社長)が参戦し、話題となりました。モリゾー選手のご子息である豊田大輔選手(写真中央)は、同チームのドライバーとして鈴鹿、SUGO、富士、岡山に参戦しています。



写真右がモリゾー選手(豊田章男社長)